



WWW.MEISSEN.COM

W A N D T E L L E R

FACES



STAATLICHE PORZELLAN-MANUFAKTUR
MEISSEN GMBH



ALEXANDER
70A140-54M38-1



CHLOE
70A143-54M38-1



FLORIAN
70A149-54M38-1



CARLA
70A142-54M38-1



JAMES
70A152-54M38-1



KEANU
70A153-54M38-1

FACES

WANDTELLER



WALL PLATES

KÜNSTLER (ARTISTS)

OTTO DRÖGSLER & JÖRG EHRLICH, 2017

ENTWURF (DESIGN)

OTTO DRÖGSLER & JÖRG EHRLICH, 2017

DURCHMESSER (DIAMETER)

Ø 31 CM

(DE)

Mit der Faces Serie setzt Meissen eigens angefertigte Illustrationen des Designers Otto Drögslers auf Wandtellern um. Die Serie zeigt Gesichter in unterschiedlichen Ausschnitten, die von Drögsler zunächst in Originalgröße mit Tusche auf Papier gemalt wurden und als Vorlage der handbemalten Wandteller dienten. Das dafür verwendete Blau wurde eigens im Farblabor der Manufaktur neu entwickelt. Die Kollektion stellt eine gänzliche Neuerung zum Thema Wandinstallationen bei Meissen dar.

(EN)

Faces is a series of wall plates featuring illustrations by Otto Drögsler. The series honors the designer's signature style by applying his artwork in its original size – created on paper with Chinese ink – to fine porcelain. Each plate has been hand painted in a sumptuous dark blue created by Meissen especially for this series. The collection offers an innovative addition to Meissen's portfolio of wall installations.



LARA
70A155-54M38-1



FIONA
70A148-54M38-1



MATHILDE
70A158-54M38-1



PETER
70A162-54M38-1



NICKY
70A160-54M38-1



TIM
70A168-54M38-1